

◆◆“ふるさとちば”のための政策推進を◆◆



# 佐藤まさみ県議会リポート

発行／自由民主党千葉県議会議員会

〒260-0855 千葉市中央区市場町2番13号 電話 043(227)7411

習志野市  
特集

## 明るく森田県政推進を

12月県議会一般質問

市議、市議会議長から活躍の舞台を県議会に移して以来、充実の3期目を迎える県議会の中堅として実力を發揮する習志野市選出の佐藤正己(さとう・まさみ)県議は、森田県政に代わってから初めて、12月県議会の一般質問に登壇し、冒頭で森田知事への激励という形で、自らの所信を明らかにしました。

また、幕張新都心地域の整備に関連し、県は、幕張メッセを芸術・文化の分野での戦略的な誘致を目指していくとの方針を示しました。県庁の組織改革や道路整備問題と合わせ、佐藤県議の主な質疑を1、2面で特集します。



県議会の壇上から森田知事に語りかける佐藤正己県議

## 幕張新都心活性化に数々の提言!

佐藤議員 習志野市選出、自由民主党の佐藤正己です。

森田知事就任以来、初めての登壇です。考えて見ますと、もう今年もあとわずかになってしまい、この議会が終わるといよいよ大詰めです。そこで、常日頃考えていることを述べさせていただきたいと思います。

この3月に、堂本県政から森田県政へ移行した訳ですが、森田知事は、公選知事が誕生して8代目の知事であり、数えて63年目の知事さんです。その中でも、私の記憶に間違いがなけれ

ば、100万票の負託を受けて当選したのは、森田さんが初めてであります。どうか自信をもつて森田さんの県政運営を進めてもらいたいと思います。

また、8月には総選挙で

わが自民党は大敗してしまいました。しかし、この3カ月の鳩山政権を見てみると、どうも、身近な問題としてハツ場ダムにしても館山道や成田空港の問題にしても、もっと県民の声に配慮されていいのではないかと思います。国においては、まさに迷走しております。普天間の問題もしかり、平

として、また県議の一人として大変残念に思います。しかしながら、森田県政がリーダーシップを發揮し、徹底的に問題の膾を出し切り、二度と再発させないよう約束してくれました。

もう一つだけお願ひがあります。どうか1日も早く

この問題にケリつけさせてください。千葉県には、新しく

成22年度予算編成もしかりです。残念ですが、やはり国民の負託に応える政党は、自由民主党しかないと強く感じております。

10月になって、不正経理問題が発覚し、県民の一人として、また県議の一人として大変残念に思います。しかしながら、森田県政がリーダーシップを発揮し、問題が発覚し、県民の一人として大変残念に思います。しかし、森田県政がリーダーシップを発揮し、徹底的に問題の膾を出し切り、二度と再発させないよう約束してくれました。

もう一つだけお願ひがあります。どうか1日も早くこの問題にケリつけさせてください。千葉県には、新しく

い森田県政が誕生し、森田知事への期待感があります。来年は、秋山議員の質問もあります。どうも、明るく千葉県を語つても、そんな暗い千葉県に進出してもいいのかと、いうこともあります。どうも、千葉県の工業団地を買おうという企業があるかもしれません。どうも、千葉県を語つても、そんな暗い千葉県に進出してもいいのかと、いうことがあります。どうも、千葉県を語つても、そんな暗い千葉県に進出してもいいのかと、いうことがあります。どうも、千葉県を語つても、そんな暗い千葉県に進出してもいいのかと、いうことがあります。どうも、千葉県を語つても、そんな暗い千葉県に進出してもいいのかと、いうことがあります。どうも、千葉県を語つても、そんな暗い千葉県に進出してもいいのかと、いうことがあります。どうも、千葉県を語つても、そんな暗い千葉県に進出してもいいのかと、いうことがあります。どうも、千葉県を語つても、そんな暗い千葉県に進出してもいいのかと、いうことがあります。どうも、千葉県を語つても、そんな暗い千葉県に進出してもいいのかと、いうことがあります。どうも、千葉県を語つても、そんな暗い千葉県に進出していい

## 協議会で利便性向上を

幕張新都心交通問題

佐藤議員

佐藤議員

幕張メッセ及びその周辺地域整備は、地元から大きな期待が寄せられています。地元の期待に県として、ぜひとも応えていただきたい。そこで、総武線方面から幕張新都心までの新たな交通手段の検討を始めるべきと思うが、どうか。

企業庁長 幕張新都心の主要な交通アクセスとして、京葉線海浜幕張駅のほか、幕張本郷駅からのバス路線があります。

また、幕張本郷駅からのバス路線については、昨年

朝夕のラッシュ時における混雑の状況や、今後の文教地区等での土地活用の進展を踏まえると、当地域における交通アクセスの強化は、極めて重要な課題だと考えています。

このため、企業庁としては、鉄道交通の利便性の向上について、JR東日本等に対し、千葉市などと連携して、平成9年度から要望活動を行っています。

また、幕張本郷駅からの

## ひとの心を大切に「豊かな習志野市」

●県政や習志野市のご相談、ご意見を聞かせてください

**佐藤まさみ** 県議会議員事務所 TEL.047-475-2001

HPをご覧下さい。… 検索 ちば自民党 → 議員リスト → 県議会議員 → 習志野市

幕  
メッセ

# 活性化検討委の設置を提案

習志野市特集 / 12月県議会一般質問

元気な習志野  
まちづくり宣言  
**佐藤まさみ**  
県議

幕張メッセの二つの大型コンベンション施設との競合です。幕張メッセの開業後、首都圏にはパシフィコ横浜、東京ビッグサンク施設が開業しています。さらに中国やシンガポールなどでは大規模施設も整備され、かつて「東洋最大級」を謳った幕張メッセの地位の低下も避けられない状況となっています。

県当局も、今後は面積で勝負するのではなく、幕張でしかできない付加価値をつけた取り組みが必要だと認識しているようですが、幕張メッセでの展示会や国際会議の誘致など、知事のトップセールスを含め、誘致の強化が必要と思うかどうか。

商工労働部長 施設が使いやすく、周辺ホテルとも連携しやすいといったメッセの強みを生かすことや、企業立地促進の賑わいづくりなど、新都心全体の魅力の向上を図りながら、誘致に取り組むことが必要です。

佐藤議員 二つの問題は、内外のコンベンション施設との競合です。幕張メッセの開業後、首都圏にはパ

シフィコ横浜、東京ビッグサンク施設が開業しています。さらに中国やシンガポールなどでは大規模施設も整備され、かつて「東洋最大級」を謳った幕張メッセの地位の低下も避けられない状況となっています。

県当局も、今後は面積で勝負するのではなく、幕張でしかできない付加価値をつけた取り組みが必要だと認識しているようですが、幕張メッセでの展示会や国際会議の誘致など、知事のトップセールスを含め、誘致の強化が必要と思うかどうか。

商工労働部長 施設が使いやすく、周辺ホテルとも連携しやすいといったメッセの強みを生かすことや、企業立地促進の賑わいづくりなど、新都心全体の魅力の向上を図りながら、誘致に取り組むことが必要です。

佐藤議員 三つ目の問題は、拡大地区の土地活用の促進です。千葉市と習志野市にまたがる駐車場東側の拡大地区84・5ヘクタールは、未利用地が目立ちます。

企業庁は、19年3月に拡大地区の分譲を休止し、土地利用計画の見直し作業を進めていますが、土地造成事業の収束時期も迫っています。速やかにその対策を行つたところですが、

佐藤議員 県の組織改革と職員の意識改革に関連して伺います。今回の不正経理問題のような事態に陥った原因の一つは、前知事時代に県が行つてきた組織改革の方向性に誤りがあったのではないかとも考えています。健康福祉部、農林水産部、県土整備部は、部を分割して一人の部長が業務を掌握するのに適正な規模とすべきと思うが、どうか。

森田知事 これまで、部の統合や出先機関の統廃合を行つたところですが、組織体制の適正化について新たな魅力を発進する地区形成を目指し、①商業、業務など機能別に区画された土地利用を見直し、商業、アミューズメント、業務など多様な機能を複合的に図るべきと思うが、どうか。

企業庁長 拡大地区の分譲用地は、大規模一体開発が可能な事業用地であることから、土地処分を保留し、土地利用計画等の見直しを進めてまいりました。

企業庁長 現在の検討状況としては、幕張メッセなどの中心地区と連携し、新都心の賑わいの創出を講じなければなりません。

拡大地区の土地活用促進

自席から再質問に立ち上がる佐藤県議

佐藤議員 県の組織改革と職員の意識改革に関する問題です。今回、不正経理問題のような事態に陥った原因の一つは、前知事時代に県が行つてきた組織改革の方向性に誤りがあったのではないかとも考えています。健康福祉部、農林水産部、県土整備部は、部を分割して一人の部長が業務を掌握するのに適正な規模とすべきと思うが、どうか。

森田知事 迅速な意思決定と柔軟な人員配置を図るために、小規模な「係」から「室」にする内部組織の大く

となく、50歳を過ぎていきなり室長になり、多くの部下を抱えて戸惑い、的確な判断ができるなくなるといった事例が見受けられるとのことです。そこで、係長制度の復活など、チェック体制の行き届いた、また若い職員を伸ばす組織に改善すべきと思うが、どうか。

森田知事 道路予定地に建築許可の誤りを指摘